

Acta de la sesión del 13 de julio de 1905

Presidencia de D. Tulio Ospina

En el local de costumbre y a las tres (3) de la tarde, se reunió la Academia con asistencia de los socios Arango Mejía, Barrientos, S. Hoyos, Mesa Jaramillo, Muñoz, Ospina, Posada Arango, Restrepo Ochoa, Robledo, Tejada Córdoba y Zuleta.

Sin observación alguna fue aprobada el acta anterior.

Se leyó una carta de D. Leocadio María Arango, en que invita a los Miembros de la Academia para que visiten su Museo, con el fin de que puedan darle un certificado escrupuloso respecto a la autenticidad de los objetos que lo constituyen y que debe figurar en un catálogo ilustrado de dicho Museo que actualmente está preparando. Acto continuo fue aprobada una proposición del señor Hoyos sobre que fuese nombrada una comisión compuesta de los señores D. Tulio Ospina, Dr. Eduardo Zuleta y Dr. Juan B. Montoya y Flórez destinada a practicar aquella visita y a dar el certificado que se pide.

La Academia se impuso el contenido de una carta procedente de Barcelona, en la cual anuncia D. Antonio Rubio y Lluch que acepta complacido el nombramiento de miembro correspondiente de esta Corporación.

Fue leída la crónica del primer trimestre del año en curso, escrita por D. Gabriel Latorre, y por haber sido presentada en hojas sueltas, se dispuso fuera copiada en un libro en que se continuarán escribiendo las posteriores.

D. Francisco de Paula Muñoz manifestó que a él no le había sido posible elaborar la del segundo trimestre pero que se encargaba de la del tercero. Para escribir la del segundo se comisionó al Sr. Sebastián Hoyos.

También fue comisionado el señor Hoyos para rectificar, a petición del Sr. Muñoz, un error en que incurrió "El Grito del Pueblo" de Guayaquil, cuando trata en sus "Efemérides sobre la muerte de D. Tulio Arboleda.

Se dispuso que en esta sesión fueran elegidos los Dignatarios de la Academia para el próximo período, pero cuando a ello se procedía, propuso el Dr. Posada Arango continuaran en sus puestos los actuales durante ese período, lo cual fue aprobado.

Se procedió a elegir, por votación secreta, el individuo a cuyo cargo debe quedar el discurso de estilo en la sesión solemne del 7 de agosto, y resultó electo, por mayoría de votos, el Dr. Andrés Posada Arango.

El Sr. Presidente comisionó a D. Francisco de Paula Muñoz para escribir un trabajo histórico destinado a leerse en la misma sesión.

Para hacer arreglar convenientemente el salón en que ésta debe celebrarse, comisionó el mismo Sr. Presidente a los Sres. Dr. Eusebio Robledo, Sebastián Hoyos y Manuel Botero E.

Se dispuso que cada uno de los miembros de la Academia contribuya, por una vez, con la suma de cincuenta pesos, para algunos pequeños e indispensables gastos en la Corporación.

Terminó la sesión a las cuatro y media de la tarde.

El Presidente, Alejandro Barrientos

El Secretario